

Cuatro vehículos participaron en "Piques" en túnel mundialista

Secretario de Tránsito de Cali, dijo que a los propietarios de estos cuatro automotores, se les impondrá sanciones por maniobras peligrosas en vía pública y exceso de velocidad.



#Tránsitos y Aduanas Muste

#Autovías

#Transporte carretera

#Empresas

#Transporte

+

Compartir



Ceracol Radio Cali | CALI | 10/03/2017 -

Cuatro son los vehículos Identificados por las autoridades de Tránsito, que participaron en un Pique en la madrugada del pasado martes en el túnel de la Avenida Colombia, en donde se presentó el accidente de un Mercedes Benz, conducido por un menor de edad.

Juan Carlos Oroblo, secretario de tránsito municipal de Cali, dijo que a los propietarios de estos cuatro automotores, se les impondrá sanciones por maniobras peligrosas en vía pública y exceso de velocidad.

El secretario de tránsito municipal de Cali, Juan Carlos Oroblo, dijo que son cerca de 30 las cámaras, con que se monitorea el Tunel Mundialista.

Por su parte, los concejales de Cali, solicitaron sanciones a propietarios de vehículos que participaron de carrera clandestina en el túnel mundialista.

Para el Concejal Fernando Tamayo, queda demostrado, la falta de autoridad y desgobierno en que se encuentra Cali.

El edil, aseveró que una cosa son los piques en las afueras de Cali, pero si lo hacen en el túnel mundialista, lo que se evidencia es la falta de autoridad y control.

Para el concejal Fernando Tamayo, el gobierno caleño debe adoptar medidas ejemplarizantes para que no se repita dicha acción.